



01. 車両点検の流れを確認。  
02. 激励する西田町長。  
03. 隊列を整える団員。  
04. 服装点検を受ける団員。

町消防団は、新春に行われる消防出初式を前に、相野谷小学校体育館で礼式訓練を実施しました。団員約70人が参加し、熊野市消防署紀宝分署員の指導で、人員報告や服装点検

の動きなどを確認しました。この日はあいにくの雨で屋内での訓練となつたため、当日披露される小型ポンプ操作の訓練は実施できません。したが、参加者は「回れ右」、「右へならえ」などの号令に

合わせて隊列を整え、何度も繰り返して流れを覚えていました。歩数や動作のタイミングなどは、細かくアドバイスを受けながら熱心に練習に励んでいました。

訓練を見学した西田町長は、日々の消防団の活動に感謝を述べ、「ともに手を取り合つてしまつかりと連携しながら、安全・安心なまちづくりへの取り組みを進めたいと思つている。なお一層の力添えをお願いしたい」と激励の言葉を伝えました。

指導にあたつた岡田守分署長は、「すばらしく上達したと思う。今日の訓練を忘れずに本番に臨んでほしい」と講評しました。また、昨年中に多くの火災が発生したことについて、「空気が乾燥する季節なので、火の元には十分注意してほしい」と呼び掛けていました。

下ゆかりさん

（第3分団桐原班・28歳）

今月の消しメン☆

団員紹介 No.24

お仕事は？

熊野精工で検査員をしています。

入団のきっかけは？

父のような责任感のある父が団員で、幼いころから憧れもあり入団しました。

趣味は？

推しのライブに行くことです。

消防団員としての意気込み

実際に出動したことはありませんが、訓練に何度も参加し、ホースの重さに驚かれ、翌日には筋肉痛になることもあります。体力や技術が求められる厳しい現場を想像し、消防団の活動がいかに大変で責任の重い仕事であるかを、身をもって実感しています。

今後は、女性ならではの気配りがきて、頼られる存在を目指したいです。

## 礼式訓練を実施しました

出初式へ、士気を高める

Fire Report ~JINJA~ 紀宝町消防団~

## 議会だより

### News

#### 令和7年第4回定例会を開催

町議会では、令和7年第4回紀宝町議会定例会を12月9日に開会しました。

第1日目は、はじめに議長報告と各委員長報告、一部事務組合議会議員報告、広域連合議会議員報告、続いて、町長から諸報告が行われました。

その後、第2日目にかけて一般質問が行われ、6人の議員が質問に立ち、諸課題について当局の取り組みと考え方を質問しました。

なお、今定例会では、右記の議案などを原案どおり可決し、閉会しました。

※議会の録画中継は町ホームページからスマートフォンなどで、視聴できます。

▶詳しくは、町議会事務局（☎ 33-0342）までお問い合わせください。



町議会ホームページ



副議長  
大倉  
孝司



議長  
秋野  
進也

可決

#### 可決された議案

- 条例改正 3件
- 条例制定 3件
- 工事請負契約の締結 1件
- 令和7年度一般会計補正予算(第4号・第5号)
- 令和7年度特別会計補正予算 5会計

### 一般質問

General question

※■内の数字は通告順



1 向井 健雅 議員

- ①保育所、小学校、中学校の教育環境のあり方
- ②旧紀宝・旧鶴殿合併20年の総括と今後



2 川原田 規泰 議員

- ①デジタル技術を活用した人口減少対策
- ②町の福祉活動の現状と今後
- ③火災予防に対する町の取り組み



3 鈴木 學 議員

- ①町政20周年を振り返って



4

- ①相野谷保育所休所決定
- ②相野谷小中学校の今後のあり方
- ③地域医療のあり方
- ④空き家対策



5 奥峪 康之 議員

- ①ツキノワグマ対策
- ②公用車へのドライブレコーダー設置



6 平野 美津子 議員

- ①保育所の休所